# なかこくだより



学校教育 目 標 未来に夢を抱き、希望に向かって力強く学ぶ児童の育成を目指し、 やさしさ、かしこさ、たくましさを磨く 学校だより 第1号 令和4年4月12日 市川市立中国分小学校 校長 菊池 和彦

# 令和4年度が始まりました

## ~今年度もよろしくお願いいたします~

春の訪れとともに、令和4年度の中国分小学校の活動がスタートしました。子どもたちは、学年が一つずつ上がり、意欲的に毎日を過ごしています。現在も新型コロナウイルスについては油断できない状況が続いていますが、安全面に配慮しながら、お子様の成長に向けて、保護者の皆様や地域の皆様にもご協力いただきながら教育活動を進めてまいります。今年度も引き続きご支援ご協力をよろしくお願いいたします。



# 令和4年度 入学式



4/8(金)に、令和4年度の入学式が行われました。 暖かく天気にも恵まれ、無事行うことができました。

今年度の1年生は、77名です。全員が元気に入学式に参加できたことを、本当にうれしく思います。入学式では、少し緊張した様子でしたが、立派な態度でお話や中国分小学校の校歌を聞くことができました。

また、今年度も昨年度に引き続き、コロナウイルス感染防止のため、マスクを着用したり、内容を精 選して時間を短くしたりするなど、安全面に配慮しての実施となりました。保護者の皆様にも、ご協力 をいただきありがとうございました。

子どもたちは、これからの学校生活の中で、勉強したり、遊んだり しながら、たくさんのことを学んでいきます。学校と家庭が手を取り 合い、子どもたちの成長のために連携・協力して参りたいと思いま す。また、環境が変わり、疲れがたまりやすい時期でもあります。保護 者の皆様には、食事や睡眠をしっかりとるなど、体調管理にもご協力 をお願いいたします。



## 令和4年度 中国分小学校職員紹介

(記載省略)			
	 	B L Z I / d	

#### 一年間よろしくお願いいたします。

### 【お知らせ】

#### ○学力テストについて

4月18日(月)に、2年生から5年生までの児童を対象に、前学年の学力の定着度合いをはかることを目的とした学力テスト(国語・算数)を行います。学力テストの結果は、7月の個人面談の際に保護者にお渡しする予定です。テスト代は2教科720円で、教材費より支出します。

#### ○春の交通安全運動について

4月6日(水)から15日(金)までの10日間、「春の全国交通安全 運動」を行っています。特に、今の時期は入学間もない時期で、ま だ道路の通行に慣れていない子どもたちの交通事故が心配されま す。学校でも指導しますが、ご家庭でも、信号を守る・横断歩道を渡 るなど、交通ルールについて確認してあげてください。

